

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6. 9. 2発行 文責 校長 本多 博

いよいよ、2学期が始まります。引き続き、ご支援とご協力をお願いします

44日間の長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まります。4カ月間にわたるこの2学期は、子供達にとって非常に大切な学期となります。学習面では、1学期までの学びを踏まえ、さらに高い内容の学習が行われます。また、3年生は、進路希望が確定する重要な学期となります。学校行事では、1年生の企業見学・南部地区スタンプラリー（ふるさと学習）、2年生の職場体験学習、3年生の修学旅行が行われ、文化発表会も予定されています。こうした行事への取組は、学級や学校の生徒集団としての力を高め、子供達の内面を成長させます。さらに、部活動では新チームとして挑む各種大会が計画されています。

さて、私はこうした一つ一つのことに目標をたて、その実現において全力で取り組むことが、中学生の時期には大切だと考えています。集団の目標を達成するために、みんなのために自分に何ができるのか（貢献）を考えて行動すること。自分の目標を達成するために、苦しくても日々の努力を継続すること。そうした中で、時には迷い苦しみながらも、子供達は成長していくものだと思っています。そこには、ご家庭のご理解とご協力が不可欠です。2学期も引き続き、よろしくお願いいたします。



2学期の主な行事予定（今後、変更の可能性ががあります）

9月11日(水)～13日(金) 3年修学旅行、2年職場体験	11月5日(火)～12日(火) 3年三者面談、1・2年教育相談
9月12日(木) 1年企業見学	11月10日(日) 奥ひらど文化祭（発表の部）
9月13日(金) 1年地区スタンプラリー	11月16日(土)～17日(日) 奥ひらど文化祭（展示の部）
9月26日(木)～27日(金) 実力テスト	11月20日(水)～22日(金) 期末テスト
9月26日(木) 3年進路説明会	12月10日(火) 人権集会
10月9日(水) 市中総体（駅伝大会）	12月13日(金) 授業参観・懇談会
10月18日(金) 文化発表会	12月24日(火) 2学期終業式
11月7日(木) スクールコンサート	